
ここが聞きたい～ 議会報告会の質疑応答 ～   その１

　５月１１日～１３日までの３日間、議会報告会で参加者の皆さんからい
ただいた質問・意見等を３回にわたり掲載します。
　なお、紙面の都合上要約しています。

Ｑ．今回、九州地方で地震がありましたが、もし、安八町でそういう地震が起きないと
　いう保証はどこにもありません。災害に対する見直しが必要であると思いますが、議
　会としてはどのように捉えていますか。
Ａ．安八町は、９.１２災害（昭和５１年）を経験しています。毎年、訓練項目を見直
　しながら、災害訓練を各校下ごとで実施しています。今年度は、ＡＥＤの設置や消防
　ポンプ自動車１台更新、災害用の消防資機材等を整備していきます。

Ｑ．議員が一般質問で再質問するとき、議員の自席からでは何を言っているのか、傍聴
　席から全く聞こえません。何らかの改善を図ってもらいたい。
Ａ．自席から再質問する場合、マイク等がないので、今後ワイヤレスマイクを用意する
　とか、何らかの対策が必要ではないかを議会改革特別委員会で検討します。
　※６月１３日に行われた議会改革特別委員会で協議した結果、２１日の一般質問の再
　　質問から、自席からワイヤレスマイクを使用できるよう対応しました。

Ｑ．安八町議会においては、政務活動費の支給はないと説明がありましたが、議員の方
　は政務活動を行っていないのですか。その費用は、議員報酬から支出されているので
　すか。
Ａ．政務活動は行っていますが、政務活動費の支給はありません。政務活動で必要な経
　費は、議員報酬の中から支出しています。

Ｑ．保育園の統合に関して、３月議会での一般質問で「認定こども園」の質疑がありま
　した。「認定こども園」への移行で、すぐにでも移行可能な園として、中央保育園・
　結保育園であるとされていますが、残りの４つの保育園の中でも、牧保育園の人数が
　若干少ないと思いますが、牧保育園を統合するのではなく、是非とも存続をお願いし
　ます。
Ａ．この場での回答は控えさせていただきます。
　※町の方針は、『「認定こども園」の導入の可否も含めて、議会と協議しながら、住民
　　説明会を開催し、平成２８年度中に方向性を出します。』となっています。
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